

赤木洋（法学部 4 年）

委員長の赤木です。慶應に筋肉を広めるべく慶應大学筋肉図鑑の運営に参加しています。詳しくは Twitter アカウント @Keio_muscle にて。

逢坂暖（文学部 4 年）

伝統ある日吉寄宿舍で多彩な仲間たちと切磋琢磨しながら考古学者を目指しております。これまで、パレスチナの古代遺跡から青森の旧石器時代遺跡、愛媛の縄文時代遺跡、埼玉の弥生・古墳時代遺跡、東京の江戸時代遺跡などの発掘調査に携わってまいりました。今年の夏にエジプトのアコリス遺跡でのミイラ発掘調査を予定しております。今後ともよろしくお願いたします。

熊谷響希（総合政策学部 4 年）

最近親の仕事の手伝いで蟹を売っています。趣味はゴルフとランニングです。就活が終わったので四月から会計士試験のため勉強します。

須知高匡（理工学部 4 年）

最近寮でやったことは、長野へのドライブやスキー旅行です。個人的には起業をして、会社を運営しています。

塚島建（理工学部 4 年）

自分は現在映像制作と CG についての勉強を進めています。大学の授業では教えてもらうことができないため、完全独学とはなりますが、将来的に歴史ある寄宿舍の PV を制作できるようになりたいと思っています。そのためにも今はお金を貯めて良いカメラを買えるようにしています。

戸間 翔伍（経済学部 4 年）

寄宿舍内で DJ やっています！

中村雄太（理工学部 4 年）

大学院進学に向けて院試の勉強や専門分野の勉強をがんばっています。また趣味である地下アイドルのライブにも通って認知もらえるようがんばっています！勉強と趣味の両立がんばります。

藤崎聖也（商学部 4 年）

4 月から 15 人という多くの新生を迎えます。めいっぱい部屋を使うことになるため舎生の暮らしのために是非支援をお願いいたします。

細谷大河（経済学部 4 年）

現在寄宿舍での生活を謳歌しながら、舎外では体育会ゴルフ部の主将として活動をさせていただいています。現在寄宿舍でもゴルフ部を作りました。現在部員は私を含めて 2 人ですが、もう 1 人は初心者からはじめて 1 年で 83 を出せるようになりました。寄宿舍の OB の方ともゴルフで繋が

れる機会があればと考えております。よろしくお願ひいたします。

宮澤航暉（商学部 4 年）

現在は就職活動をしながら自分の今後の人生について考えたりしています。サークル活動もしつつ、舎生としての誇りを胸に生活しています。

山下浩平（法学部 4 年）

去年の 3 月まで準体育会剣道部に所属していました。引退した後は就活に力をいれています。

内村凜太郎（経済学部 3 年）

僕はピアノを弾けるようになりたいと考えて、教室に通って練習しているところです。つい最近、電子ピアノを買える程度のお金が貯まりました。これからたくさん練習したいです。

大久保拓真（理工学部 3 年）

最近、ボイストレーニングに通い歌を頑張っています。また、**TOEFL** やプログラミングの資格試験に向けて勉強をしています。

小野晋司（文学部 3 年）

三度の飯よりミュージカル。最近宝塚歌劇にもハマっています。

杉原健太郎（経済学部 3 年）

ゼミも決まり三田に行くタイミングで最近就活を始めました。寮和会の方々に、機会がありましたら **OB** 訪問させて頂いてお話をお伺いしたいです。

関谷健太郎（理工学部 3 年）

理工学部での専門知識の勉強に加えて、私は音楽に力を入れて活動しています。寮でも卒寮なさる四年生を追い出す「追いコン」という行事がありますが、寮生活最後に皆で音楽を演奏する「音寮会」という企画があり、その場は非常に感動的なものになります。このように、人を感動させられるような音楽を作り、届けられるように日々精進しております。

萩原大佑（法学部 3 年）

寄宿舍における人間関係を含めた楽しい生活はもちろんですが、最近自分の大学生活においてやりたいことをこなしております。たとえば、春休みにおいて 2 週間ヨーロッパ周遊ひとり旅行に行きました。こんな素晴らしい経験ができるのは大学のみだと思ひますし、今後もそういった教養を培って行きたいと考えております。

長谷川甲斐（法学部 3 年）

どうもこんにちは。長谷川です。最近昼夜逆転しています。しんどいです。陽の光を感じたいです。

濱田亮（法学部 3 年）

私はゴールドジムでトレーナーとして勤務しながら、競技ベンチプレスに励んでいます。今年の 9 月にモンゴルで開催されるベンチプレスアジア大会に出場が決まりました。今後はアジア大会優勝、世界大会優勝を目指して精進していきます。皆様のご支援もいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

中村祐貴（理工学部 3 年）

寄宿舍は今、急激に変化しつつある。その変化に一抹の寂しさを感じながらも、今までと同じだけ寮への愛情を残せるような寮生でありたい。そのような器の大きな人間になれば良いと考えつつ、寮内外の活動に取り組んでいる。願わくば、寮が変化しようとする根幹にあり続けた”愛情”だけは変わらぬように…。

前川一成（商学部 3 年）

最近、テレビ室に 5.1ch サラウンドスピーカーシステムを構築しようと画策しています。

ラヒミアン ベーラド（経済学部 3 年）

将来的に独立系資産運用会社を設立して独立するためのステップとして、1 年生の頃から各種勉強会への参加や運用会社・シンクタンクにてアルバイトなどに勤んでおりましたが、無謀な履修の組み方が災いして留年することになったため、11 月に福井県三国港で蟹工船員になって参ります。

新井悠斗（経済学部 2 年）

私は洋楽を一人で聞くのが好きなので、夜な夜な一人で YouTube 上をあさっています。最近では聞くだけでなく自分で何か検索してみようと思いつき立ちまして、洋楽に合わせた PV の作成をしました。

金子晃久（商学部 2 年）

現在自分は経済新人会に所属しており、身近な問題から社会問題までを取り扱って論文作成をしています。また同時に自転車サークルにも所属し、寄宿舍の同期と自転車で出かけるなどして、濃い時間を過ごしています。

児玉健聡（文学部 2 年）

私は、現在出版の役職に就いています。2 年次からメディア系のゼミに入るのので、そこでの学びを活かしつつ、寮生のコミュニケーションを促進する新聞を作成していきたいと思います。

高橋伽徳（理工学部 2 年）

舎内でラーメン二郎愛好家、通称"ジロリアン"を増やすべく、舎生を巻き込んで二郎に通っています！

田崎亮（文学部 2 年）

私は最近寄宿舍の本棚の充実を考えております。寄宿舍の本棚には様々な本が並んでおりますが、

古典的名著が少々足りてないようなにも思われます。河合書房の世界文学全集など、今後何百年というスパンで読まれるような本が寄宿舍に揃っていると大変素晴らしいと思われるので、文化の一員として今後努力して参ります。

麦嶋利久（法学部 2 年）

私は所属している、国際関係会(I.I.R.)という福利厚生団体における、短期留学生を京都へ連れて行くというプロジェクトでチーフを務めました。約 5 ヶ月かけて計画を練り、54 人での旅行をなんとか成功させることができました。

山崎一成（商学部 2 年）

自分は天文研究会というサークルに入っており、去年はその経験を生かし、寮生と流星群をドライブで見に行きました。今年も何回か観測イベントをやりたいです。個人的には公認会計士の勉強をしており、寮の自治活動と両立させながら現役合格を目指しています。

山下優（理工学部 2 年）

こんにちは。僕は映画鑑賞が趣味です。そこで寮の方に 1 人でも多く映画に興味を持ってもらえるように映画に行ったり、寮で映画鑑賞を行なっています。

山田敬士（経済学部 2 年）

来年度の新入生への指導の方針を決めるために朝から夕方まで話し合いを行っています。新入生が上手く寄宿舍に適應できるよう、精一杯努力しています。